

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Ethephon Terhadap Pematangan Dormansi Benih dan Produksi Bawang Merah (*Allium cepa* L. var. *aggregatum* group) Varietas Samosir”** untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Sains pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Untuk itu, dengan sepenuh hati penulis berterimakasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P.,M.P, selaku dosen pembimbing akademik sekaligus pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi, juga kepada Bapak Ir. Herkules, M.S, Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak saran dan kritikan membangun dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Fatiani Manik, S.P., M.Si selaku Kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran Kebun Percobaan Berastagi yang telah memberikan bimbingan dan saran di lapangan selama penelitian demi kebaikan penyusunan skripsi ini serta para pegawai KP Berastagi yang turut membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan penelitian di lapangan.

Teristimewa penulis berterimakasih kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Jonathan Manimbul Harianja, S.Pd dan Ibunda Frederika br. Naibaho Am.Keb yang tiada hentinya memberikan doa, kasih sayang, serta dukungan moril dan materiil kepada penulis serta kepada kedua adik tercinta, Yose Alfredo Marganda Harianja dan Yovan Septian Harianja yang selalu memberikan doa serta motivasi bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis juga berterimakasih kepada Solideo Gloria SG, keluarga besar UKMKP UP FMIPA, terkhusus teman seperjuangan dalam menempuh gelar Sarjana, Rouli Harianja, Wandes Nainggolan, Hendra Siringo-ringo, Veradina Situmeang, Tasya Aritonang, Hotrizal Sinurat, seluruh teman Biologi Nondik B 2016, dan sahabat terkasih yang selalu mendukung, mendoakan dan turut membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini karena terbatasnya kemampuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap skripsi ini dapat menjadi berkat dan dapat memberikan manfaat kepada pembaca.

Medan, Juni 2020
Penulis,

Yolanda Stevanie
NIM.4161220026

THE
Character Building
UNIVERSITY